

Boletín Eurodesk

Octubre 2013

- Fechas límite hasta el 15 de enero 2014
- Documentación Europea
- Programas de Financiación
- Noticias Europeas
- Programas Españoles





1

Fechas límite de programas europeos hasta el 15 de enero de 2014:

Más información: <http://www.eurodesk.eu/edesk/SearchDb.do?go=1>

<u>Número de referencia</u>	<u>Fecha límite</u>	<u>Nombre del programa</u>
EU0010000109	12 Septiembre 2013	Programa Daphne III
EU0010000365	13 Septiembre 2013	Banco Europeo de Inversiones (EIB) – Acción de investigación universitaria
EU0010000177	16 Septiembre 2013	Becas de prácticas de la Dirección General de Traducción e Interpretación
EU0010000524	16 Septiembre 2013	Convocatoria para poner en marcha los objetivos estratégicos europeos en educación y formación
EU0010000031	17 Septiembre 2013	Aprendizaje Permanente - COMENIUS
EU0010000069	17 Septiembre 2013	Aprendizaje Permanente - GRUNDTVIG
EU0010000435	26 Septiembre 2013	Diciembre eléctrico 2013 – Concurso de vídeos
EU0010000020	30 Septiembre 2013	Becas de prácticas del Comité de las Regiones
EU0010000152	30 Septiembre 2013	Becas de prácticas en el Comité Económico y Social
EU0010000180	30 Septiembre 2013	Becas de prácticas en el Tribunal de Justicia
EU0010000192	30 Septiembre 2013	Prácticas y becas de investigación en el Centro Europeo de lenguas modernas (ECML)
EU0010000227	30 Septiembre 2013	Fondos Roberto Cimetta
EU0010000445	30 Septiembre 2013	Premio europeo de periodismo de salud
EU0010000456	30 Septiembre 2013	Premios MEDEA
EU0010000004	1 Octubre 2013	Prácticas y visitas de estudio en el Parlamento Europeo
EU0010000085	1 Octubre 2013	Fundación Europea de la Juventud: becas para actividades juveniles internacionales
EU0010000229	1 Octubre 2013	Actividades juveniles internacionales en cooperación con Centros Juveniles de Europa
EU0010000329	13 Octubre 2013	Cursos BEST para estudiantes de tecnología
EU0010000259	15 Octubre 2013	Visitas de estudio para especialistas en formación profesional
EU0010000345	15 Octubre 2013	Prácticas en el Parlamento Europeo para personas con discapacidad
EU0010000361	15 Octubre 2013	Aprendizaje Permanente – Cooperación en políticas e innovación en el aprendizaje permanente

EU0010000259	15 Octubre 2013	Visitas de estudio para especialistas de formación profesional y educación
EU0010000487	15 Octubre 2013	Premio del Sindicato Europeo de mujeres innovadoras
EU0010000373	20 Octubre 2013	Juvenes Traductores – Concurso de traducción para escolares
EU0010000267	31 Octubre 2013	Premios europeos al E-learning – EureleA
EU0010000263	31 Octubre 2013	Prácticas en el Banco Mundial
EU0010000150	31 Octubre 2013	Programa de prácticas en la Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos de Naciones Unidas
EU0010000234	31 Octubre 2013	Prácticas en la Oficina de Armonización del Mercado Interior
EU0010000590	31 Octubre 2013	Concurso del Tribunal Europeo de Derechos Humanos
EU0010000560	15 Noviembre 2013	Programa de prácticas de traducción del Parlamento Europeo
EU0010000178	15 Noviembre 2013	Programa de prácticas en el Parlamento Europeo para titulados universitarios
EU0010000138	24 Noviembre 2013	Programa europeo de formación para trabajadores juveniles
EU0010000091	29 Noviembre 2013	Prácticas en el Consejo de Europa
EU0010000084	30 Noviembre 2013	Apoyo a medidas de información relacionadas con la Política Agraria Común
EU0010000504	10 Diciembre 2013	Acción preparatoria Tu primer empleo Eures
EU0010000450	30 Diciembre 2013	Premio a las mejores regiones europeas para la juventud
EU0010000587	31 Diciembre 2013	Concurso Internacional de redacciones Raoul Wallenberg
EU0010000413	15 Enero 2014	Programa de becas de investigación Bogliasco

2

Documentación europea

Emprendimiento-Educación - Una guía para los educadores

Publicada por la Comisión Europea, la guía está dirigida a los educadores en el ámbito empresarial. Es una colección de ejemplos prácticos inspiradores en el apoyo a los profesores y en la introducción de la formación del espíritu empresarial en el aula. Por el momento sólo está disponible en inglés en formato electrónico. Las traducciones y las copias impresas se producirán en breve. Las copias impresas se pueden solicitar de forma gratuita desde la Comisión.

http://ec.europa.eu/enterprise/policies/sme/promoting-entrepreneurship/files/education/entredu-manual-fv_en.pdf

Encuesta Eurobarómetro: "Un año para ir a las elecciones europeas de 2014"

Según la nueva encuesta del Eurobarómetro del Parlamento Europeo, la mayoría de los ciudadanos de la UE estaría más inclinado a votar en las elecciones europeas de mayo de 2014 si las familias políticas nombran a sus candidatos para ser el próximo Presidente de la Comisión.

Por primera vez, el próximo Presidente de la Comisión será elegido por el Parlamento recién elegido, teniendo en cuenta los resultados de las elecciones europeas. La encuesta también muestra que un número creciente de ciudadanos de la UE se consideran apegados a la UE, así como a la identidad nacional.

La mayoría de europeos describen su identidad tanto nacional como europea (49 % de los encuestados, un aumento de seis puntos desde junio de 2012). Y el 72% dijo que lo que los une es más fuerte que lo que los divide.

La encuesta se llevó a cabo en junio de 2013, con datos recogidos de más de 27.000 encuestados en los 28 Estados Miembros de la UE.

http://www.europarl.europa.eu/aboutparliament/en/00191b53ff/Eurobarometer.html?t_ab=2013_3

¿Listo para hacer el cambio?

Este folleto, elaborado por EURES, está diseñado para cualquier persona que esté pensando en mudarse a vivir y trabajar en el extranjero. Incluye consejos sobre cómo buscar y solicitar trabajo en todos los Estados miembros de la Unión Europea, además de Islandia, Liechtenstein, Noruega y Suiza. Consejeros EURES de cada país comparten sus conocimientos de expertos locales para ayudar a los demandantes de empleo a buscar trabajo en otro país, postular a empleos, tener éxito en las entrevistas, preparar la documentación para vivir y trabajar en el extranjero, y asentarse en su nuevo entorno. La publicación está disponible en formato impreso y como libro electrónico en todos los idiomas oficiales de la UE, así como en Islandia y Noruega.

<http://ec.europa.eu/social/BlobServlet?docId=10439&langId=en>

Encuesta ESN 2013: Creación de ideas, oportunidades e identidad

El estudio se centra en la empleabilidad de los estudiantes con movilidad y sin movilidad y muestra los efectos beneficiosos de viajar al extranjero. Las consultas de la encuesta en la que participan personas que estudian o trabajan en el extranjero, desempeña un papel fundamental en la creación de ideas, oportunidades e identidad para los jóvenes europeos. El informe pone de relieve cómo la adquisición de nuevas ideas comerciales en el extranjero puede estimular el espíritu empresarial y cómo las oportunidades como la construcción de una red internacional pueden tener efectos positivos sobre el empleo y el espíritu empresarial.

<http://www.esn.org/content/esnsurvey-2013-creating-ideas-opportunities-and-identity>

Portal Educación Abierta Europa

Lanzada por la Comisión Europea, como parte de la iniciativa Educación Abierta, el portal de Educación Abierta Europa es un lugar de reunión online para los profesionales y las instituciones educativas. Sirve como un centro donde los alumnos, docentes y expertos pueden reunirse para encontrar los recursos pertinentes, abiertos y realizar colaboraciones significativas.

<http://www.openeducationeuropa.eu>

MyVote2014

"Calculadora de votación" para las elecciones al Parlamento Europeo sobre la base de registros de votación de los eurodiputados actuales. Está dirigido a jóvenes de 18 a 35 años. Su objetivo es crear conciencia acerca de las próximas elecciones al Parlamento Europeo entre los votantes jóvenes y hacer la política europea rápida, divertida y fácil. MyVote2014 está disponible en inglés, francés, alemán, italiano, polaco y español. Se trata de una iniciativa de VoteWatch Europa, organización independiente que supervisa los registros de votación en el Parlamento Europeo y en el Consejo de Ministros de la UE, en colaboración con el Foro/Liga Europea de Jóvenes Votantes.

<http://www.myvote2014.eu>

Vídeo de la Conferencia de Juventud de la Presidencia lituana de la UE

La Conferencia de Juventud de la Presidencia lituana de la UE tuvo lugar en Vilnius, Lituania, del 9 al 12 de septiembre de 2013. La conferencia fue parte del diálogo estructurado con los jóvenes y se centró en propuestas concretas sobre la mejora de la inclusión social de los jóvenes, especialmente de los jóvenes sin empleo, educación o formación (NEET). El vídeo presenta los aspectos más destacados de los siete talleres y las conclusiones elaboradas por más de 250 jóvenes y responsables políticos de todos los Estados de los 28 miembros de la UE.

<http://www.youtube.com/watch?v=0UUaV3baSrE>

Semana Europea de la Juventud 2013 Vídeos

La Semana Europea de la Juventud 2013 se llevó a cabo del 26 de mayo al 2 de junio, con numerosos eventos organizados en toda Europa. El vídeo presenta los aspectos más destacados de los diferentes eventos de la Semana Europea de la Juventud que tuvo lugar en Bruselas, así como las diferentes oportunidades que los jóvenes tuvieron para comprometerse con los políticos y funcionarios de alto nivel y para participar activamente en la sociedad europea, en la exposición Acción y en las presentaciones para celebrar los 25 años de los programas europeos para jóvenes.

http://ec.europa.eu/youth/news/2013eywvideo_en.htm



Programas de financiación

Concurso de Vídeo Viajar 2013

Los jóvenes de 18 años de edad, de todo el mundo, que ya están inscritos o tienen intención de matricularse en una universidad fuera de su país de origen, están invitados a participar en este concurso. Todo lo que tienen que hacer es realizar un video corto de un máximo de cinco minutos, explicando sus razones para viajar o estudiar en el extranjero. Si los participantes ya están estudiando en el extranjero, podrían hacer un vídeo sobre un viaje que les gustaría hacer. El autor del mejor video será premiado con 4.000 dólares. También habrá premios para los finalistas.

El ganador tendrá que mantener un blog para documentar el viaje. El blog se iniciará inmediatamente después de que el ganador sea anunciado y continuará durante el viaje hasta el regreso a la escuela. Se espera que las contribuciones se realicen al menos una vez a la semana durante la preparación del viaje y todos los días durante el viaje.

La fecha límite para inscribirse y enviar vídeos es el **23 de octubre de 2013**, 23:59, hora del este.

Para saber más: <http://www.internationalstudent.com/contest>

Concurso de fotografía "Esta es mi Europa"

En el marco del "Año Europeo de los Ciudadanos", Relanzando Europa ha puesto en marcha un concurso de fotografía para toda la UE sobre el tema "Esta es mi Europa". Se invita a los residentes de uno de los 28 Estados miembros de la UE, que tienen 18 años o más, a enviar una foto de una de las siguientes categorías:

- "Mi visión de Europa": fotos de personas, eventos o lugares que representan estas y otras ideas sobre el futuro de Europa .
- "Europa en mi vida diaria": fotos de personas, lugares u objetos que muestran el papel de Europa en la vida diaria.

Los premios incluyen un viaje a la ciudad Capital Europea de la Cultura 2014 (Riga) para dos personas, un pase de tren para viajar por Europa o una cámara de fotos compacta.

Fecha límite: **30 de octubre 2013**

Para saber más: <http://www.relaunchingeurope.eu/photo-competition/>

Concurso de Video EDD 2013: "Voces jóvenes contra la pobreza: ¿qué cambiarías?"

Lanzada por la Comisión Europea, en el período previo a las Jornadas Europeas de Desarrollo (JED) 2013, el concurso invita a los jóvenes de todo el mundo, de 13 a 24 años, a hacer oír su voz en el diálogo sobre la lucha contra la pobreza global. Tendrán que hacer un vídeo corto (no más de 120 segundos), responder a la siguiente pregunta: "Si pudiera decirlo, ¿cómo lucharía contra la pobreza?". Los participantes

tendrán que hacer vídeos en uno de los 5 idiomas oficiales del concurso (inglés, francés, alemán, portugués o español), subirlo a YouTube, y conseguir amigos que voten por él. Los trabajos de vídeo que no se presenten en inglés deben ir acompañados de una transcripción completa en inglés. Habrá cuatro ganadores que recibirán un viaje con todos los gastos a Bruselas para asistir a las Jornadas Europeas de Desarrollo (del 26 al 27 noviembre de 2013) y tendrán su vídeo proyectado y puesto a disposición en el sitio web. Los ganadores serán determinados por los vídeos que atraigan el mayor número de votos en Facebook.

Fecha límite: **1 de noviembre de 2013.**

Para saber más: <http://edd13.eudevdays.eu/stakeholders/video-contest>

Prácticas en el Consejo de Europa

El Consejo de Europa cuenta con dos sesiones de períodos de prácticas cada año, con una duración de ocho semanas a cinco meses. Periodos de prácticas que se llevan a cabo en marzo/julio, septiembre/ enero. Los alumnos tendrán la oportunidad de conocer las estructuras del Consejo, las actividades y procedimientos de cooperación internacional, incluida la puesta en marcha de la Convención Europea de Derechos Humanos. La próxima sesión de prácticas será del 17de marzo al 31 julio de 2014.

Fecha límite: **29 de noviembre 2013.**

Para saber más: http://www.coe.int/t/jobs/traineeship_en.asp

Convocatoria Acción preparatoria de propuestas - Tu primer trabajo EURES

Tu primer trabajo EURES tiene por objeto cubrir las vacantes con la mano de obra joven existente en la UE y fomentar la movilidad laboral de los jóvenes en todos los Estados miembros de la UE. La acción preparatoria, lanzada en 2011, se encuentra en su último año y esta última convocatoria se ha extendido a períodos de prácticas y de colocaciones de aprendizaje. Una dotación presupuestaria de 5 millones de euros se ha destinado a esta convocatoria para garantizar la inserción laboral de unos 1.500 jóvenes. El objetivo de esta convocatoria es la selección de las organizaciones laborales del sector privado o del tercer sector , con estatus legal sin fines de lucro , con la experiencia laboral necesaria y la capacidad de gestión para poner en práctica la acción preparatoria en el ámbito europeo. Las actividades comenzarán a ser implementadas a principios de 2014. La contribución financiera de la UE no debe superar el 95 % de los costes subvencionables totales de las actividades propuestas y la subvención máxima de la UE será de aproximadamente 1 millón de euros por beneficiario . La duración de los proyectos debe ser de 12 meses como máximo.

Fecha límite: **10 de diciembre de 2013.**

Para saber más:

<http://ec.europa.eu/social/main.jsp?catId=629&langId=en&callId=391&furtherCalls=yes>

Programa de becas Bogliasco 2014-2015

Aproximadamente 50 becas se otorgan , sin importar su nacionalidad , a personas calificadas que realizan un trabajo creativo avanzado o de investigación académica en las siguientes disciplinas: arqueología, arquitectura, clásicos, danza , cine, vídeo,

historia, arquitectura del paisaje, literatura, música, filosofía, teatro, artes visuales. La duración de la residencia en el Centro de Estudios de Liguria es de 30 a 34 días dependiendo de la procedencia geográfica de los compañeros, su disciplina, y diversos requerimientos de programación de la Fundación.

Los plazos para el programa de becas Bogliasco 2014-2015 son los siguientes:

- Primera fecha límite es el **15 de enero de 2014** para las residencias durante el otoño –invierno, cuyo semestre comienza en septiembre de 2014

- Segunda fecha límite es el **15 de abril 2014**, para el semestre de invierno-primavera que comienza en febrero de 2015.

Para saber más: <http://www.bfge.org/english/fellowships.cfm>

Vulcanus en Japón 2014

Estudiantes de ingeniería o de ciencia en al menos el tercer año de un curso en una universidad de la UE están invitados a solicitar Vulcanus en Japón y tener la oportunidad de seguir un seminario de una semana en Japón, un curso intensivo de japonés de cuatro meses, y luego de un periodo de prácticas de ocho meses en una empresa japonesa. El programa tiene como objetivo estudiar la gama de tecnologías avanzadas utilizadas por una empresa japonesa de acogida, aprender japonés y comprender y apreciar la cultura japonesa con miras a una enriquecedora experiencia de un año en el extranjero. Los estudiantes seleccionados recibirán una subvención para cubrir los gastos de viaje y de vida en Japón.

Fecha límite: **20 de enero de 2014**.

Para saber más: <http://www.eu-japan.eu/vulcanus-japan-0>

Investigador Joven del Año 2014

El Foro Internacional del Transporte ha puesto en marcha "Investigador Joven del Año 2014". Se invita a los investigadores menores de 35 años de edad que han llevado a cabo su investigación en una institución, universidad o empresa de consultoría ubicada en un país miembro del Foro Internacional del Transporte a presentar un documento original, que haya hecho una contribución sobresaliente a la investigación en el ámbito del transporte, bajo el lema: "el transporte de un mundo cambiante". El trabajo de investigación puede analizar cualquier aspecto de los vínculos entre el sector del transporte y el contexto económico, social o sociológico, histórico, geográfico, demográfico y político. El mejor autor será premiado con 5.000 euros y también será invitado a asistir a la ceremonia de premios que tendrá lugar en Leipzig, Alemania, durante el Foro Internacional del Transporte del 21 al 23 mayo de 2014.

Fecha límite: **7 de febrero 2014**.

Para saber más:

<http://www.internationaltransportforum.org/2014/pdf/YRA2014call.pdf>



Noticias Europeas

Premios Eurodesk 2013 "Campeones de información juvenil europea"

El 17 de septiembre de 2013 se celebró la entrega de premios Eurodesk 2013 a los "Campeones de la información juvenil europea", que fueron presentados en una ceremonia durante el seminario europeo para multiplicadores de Eurodesk en Bruselas que se celebra cada año. Eurodesk creó estos premios en 2011 para celebrar el trabajo diario de los multiplicadores locales. Estos multiplicadores están ayudando a jóvenes a descubrir y aprovechar las numerosas oportunidades que ofrece Europa. Un jurado de expertos otorgó los premios a tres oficinas locales o "multiplicadores cualificados" premiando su gran conocimiento y las actividades de difusión que han llevado a cabo el último año mientras que un cuarto multiplicador recibió un premio como reconocimiento especial a su labor.

El premio de "Información y Difusión" fue a la oficina "Stowarzyszenie Elblag" (Polonia) para la red creada por las organizaciones de Warmia y Masuria. Esta iniciativa engloba a organizaciones que de otro modo no estarían involucradas en temas europeos y promueve la cooperación nacional a través de una red formada por 32 ONGs juveniles. Todas estas entidades organizaron conjuntamente 1.600 horas de sesiones de asesoramiento, coaching, reuniones informativas y 32 cursos de formación para cerca de 400 participantes.

El premio "Actividad multimedia y online" fue para Eurodesk Oldenburg/Europe Direct Oldenburg/MCON (Alemania) por su campaña de creación de "Códigos QR: ir al extranjero con un solo escaneo". Se premia por el buen uso de una tecnología que todavía no es muy utilizada junto con el formato tradicional de póster. El jurado ha destacado el hecho de que el proyecto está muy bien dirigido a los jóvenes. Es una iniciativa sencilla y atractiva y, como resultado, la oficina Eurodesk en Oldenburg recibió más visitas de jóvenes, más llamadas telefónicas y más consultas de información por e-mail.

El premio de "Participación y Voluntariado" fue a Izmir Branch (Turquía), miembros de la Media Luna Roja de Turquía por su proyecto "¿Te gusta el puzzle de voluntariado?". El jurado valoró especialmente la información clara sobre las oportunidades europeas que se dan a aproximadamente 1.000 jóvenes desfavorecidos y la cooperación con las organizaciones locales. El jurado también destacó la organización de sesiones de formación para voluntarios con un total de 75 participantes.

Por último, la Asociación Cultural Inglicia de A Coruña (España) ganó el Premio de reconocimiento especial por el proyecto "My Way – Eurooportunidades". El jurado ha valorado especialmente la colaboración con otros multiplicadores de Eurodesk de otros países gracias al primer programa de intercambio Leonardo dentro de la red Eurodesk. Dieciséis jóvenes españoles tuvieron la oportunidad de tener una experiencia práctica en un multiplicador de Eurodesk en Europa. El jurado también destacó la promoción del proyecto de Eurodesk con una variedad de servicios de información de calidad dirigidos a diferentes grupos.

Los premios fueron entregados por Chiara Gariazzo (Directora de Juventud y Deporte de la Comisión Europea), Cláudia Kover (Secretaria General de Prensa Juvenil Europea), Miroslaw Krzanik (Miembro del Foro Europeo de la Juventud) y Reinhard Schwalbach (Presidente de Eurodesk).

Más información: <http://www.eurodesk.org/edesk/Awards.do>

EUROSTAT: agosto de 2013 tasa de desempleo juvenil en Europa

Según los nuevos datos de agosto de 2013 sobre el desempleo publicados por Eurostat, la oficina estadística de la Unión Europea, se encuentran en desempleo 5.499.000 jóvenes menores de 25 años en la zona UE28. De entre ellos 3,4 millones se encontraban en la zona euro. En comparación con agosto de 2012, el desempleo juvenil disminuyó en 123.000 personas en la UE28 y 52.000 en la zona euro. En agosto de 2013, la tasa de desempleo juvenil fue del 23,3 % en la UE28 y el 23,7 % en la zona euro, en comparación con el 23,1 % y 23,4 % respectivamente en agosto de 2012.

En agosto de 2013, las tasas más bajas se observaron en Alemania (7,7 %) y Austria (8,6 %) y la más alta de Grecia (61,5 % en junio de 2013), España (56,0 %) y Croacia (52,0 % en el segundo trimestre de 2013).

http://europa.eu/rapid/press-release_STAT-13-140_en.htm?locale=en

Actuar, reaccionar, impactar: se pone en marcha la nueva campaña de información del Parlamento Europeo para las elecciones 2014

La campaña de información del Parlamento Europeo para las elecciones 2014 se ha puesto en marcha en septiembre. La campaña consta de cuatro fases:

- La primera fase se inició con la presentación de la línea base de "Actúa, reacciona, impacta". Esta fase tiene como objetivo explicar las nuevas competencias del Parlamento Europeo y sus efectos directos en las personas que viven en la UE.

- La segunda fase, a partir de octubre 2013 a febrero 2014, en la que se destacan cinco temas fundamentales: la economía, el empleo, la calidad de vida, el dinero y la UE en el mundo. Se trata de una serie de eventos interactivos que se celebrarán en algunas ciudades europeas.

- La tercera fase, la campaña electoral propiamente dicha, comenzará en febrero 2014 y que se centrará en las fechas cuando se celebren las elecciones, del 22-25 de mayo. Estas fechas se agregarán al logotipo oficial para remarcar que las elecciones se acercan.

- Fase cuatro, ya después de las elecciones, que se centrará en mostrar el Parlamento Europeo recién elegido, la elección del próximo Presidente de la Comisión Europea y la inauguración de la nueva Comisión.

<http://tinyurl.com/nngqcf6>

Aprobados los programas de investigación y pequeñas empresas 2014-2020

El 26 de septiembre, el Comité de Industria e Investigación del Parlamento Europeo ha aprobado los programas de investigación y la innovación Horizonte 2020 y COSME PYME. La votación final en el pleno del Parlamento y el Consejo de Ministros tendrá lugar una vez que se apruebe el presupuesto a largo plazo de la UE. Se espera que los presupuestos de los nuevos programas sean de 77.000 millones de euros para Horizonte 2020 y 2.000 millones de euros para COSME para el periodo 2014-2020.

<http://tinyurl.com/mpq4hus>

Los derechos fundamentales, las cuestiones sociales y de medio ambiente entre las peticiones más demandadas de los ciudadanos de la UE

Proteger a los ciudadanos contra la discriminación, la defensa de sus derechos a la propiedad y a la libre circulación y la protección del medio ambiente son las principales preocupaciones que ha recibido la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo, de acuerdo con su informe de actividad de 2012 aprobado el 17 de septiembre. Cualquier ciudadano o residente de la Unión Europea puede, individualmente o en asociación con otros, presentar una petición al Parlamento Europeo sobre un asunto propio que les afecta dentro de los ámbitos de la Unión Europea. En 2012 el Parlamento Europeo recibió 1985 peticiones, sobre todo del alemán, español, italiano, rumano y ciudadanos británicos.

<http://tinyurl.com/py6ccdj>

Encuesta ESN 2014

Esta encuesta se hace anualmente por la Red de Estudiantes Erasmus (ESN) y tiene como objetivo explorar los temas de actualidad relacionados con la movilidad académica y no académica. La encuesta de este año se centra en "la experiencia internacional y el aprendizaje de idiomas". Se invita a rellenarla a todos los estudiantes actuales y antiguos alumnos. Se tarda menos de 15 minutos, y se puede tener la oportunidad de ganar un iPad o una cámara. Todas las respuestas serán anónimas. Los resultados serán utilizados para fines internos y científicos. La encuesta estará abierta hasta mediados de octubre de 2013.

<http://esn.org/survey>

Los finalistas del Premio Sajarov se anunciaron en 2013

Los finalistas preseleccionados para el Premio Sajarov para la libertad de pensamiento de este año han recaído en los presos políticos bielorrusos Ales Bialatski, Eduard Lobau y Mykola Statkevich, al espía denunciante de EE.UU. Edward Snowden y a la activista paquistaní para la educación de las niñas, Malala Yousafzai.

El premio se dará a conocer durante la Conferencia de Presidentes del Parlamento el 10 de octubre en Estrasburgo y se entregará también el premio de 50.000€ el 20 de noviembre, también en Estrasburgo.

<http://tinyurl.com/pooq8tg>

Emily O'Reilly comienza a trabajar como Defensor del Pueblo Europeo

Después de su elección por el Parlamento Europeo en julio, Emily O'Reilly dejó el cargo de Defensor del Pueblo irlandés y comenzó a trabajar como Defensor del Pueblo Europeo el 1 de octubre de 2013. Continuará la labor de P. Nikiforos Diamandouros, quien se retiró después de servir como Defensor del Pueblo Europeo por más de diez años. El papel del Defensor del Pueblo, establecido en 1995, es investigar las denuncias de mala administración en las instituciones y órganos de la UE. Cualquier ciudadano de la UE, residente o una empresa o asociación en un Estado miembro, puede presentar una reclamación ante el Defensor del Pueblo. El Defensor del Pueblo ofrece un medio rápido, flexible y libre de la solución de problemas con la administración de la UE.

<http://tinyurl.com/nczh9x9>

23 septiembre al 23 octubre de 2013 : debate online sobre el mercado único

Desde el 23 de septiembre y hasta el 23 de octubre 2013, la Unión Europea está llevando a cabo varios debates online sobre el mercado único. El mercado único está relacionado con derribar barreras, lograr simplificar las normas y dar más protagonismo a los ciudadanos de la UE para aprovechar al máximo el acceso directo a

28 países y 506 millones de personas. El objetivo de la Semana del Mercado Único es estimular el diálogo entre los europeos y recoger la mayor cantidad de ideas posibles que podrían tomarse en cuenta cuando se están diseñando las políticas. Los debates se centran en cuatro temas:

- Trabajos (23 hasta 25 septiembre)
- Los derechos sociales (30 septiembre-2 octubre)
- Bancos (7 al 9 de octubre)
- Comercio electrónico (14 al 16 octubre).

Para saber más: <http://www.yourideasforeurope.eu>

19 de octubre de 2013: noche europea sin accidentes

La "Noche europea sin accidentes" es una campaña organizada cada año en los clubes nocturnos de toda Europa el tercer sábado de octubre de cada año. La acción se desarrolla en dos fases: en primer lugar, a la entrada de las discotecas los voluntarios (con edades comprendidas entre los 17 y 29 años de edad) animan a cada grupo de jóvenes a que elija un conductor que se compromete a hacer una promesa: se compromete a estar sobrio cuando se sientan al volante de su vehículo. Los voluntarios piden a los conductores que quieran participar a usar un brazalete para ser fácilmente reconocibles. Cuando estos conductores salen de la discoteca, se les da la oportunidad de someterse a una prueba de aliento para comprobar si han cumplido con su compromiso. En algunos locales nocturnos también se pedirá a los conductores, de forma voluntaria, que hagan una prueba de drogas. Si están por debajo del límite legal, estos conductores son premiados con pequeños regalos. Si este no es el caso, se les anima a dejar su coche a un lado o a entregar las llaves a un amigo que no haya bebido alcohol ni tomado drogas.

Para saber cómo participar : <http://www.europeannightwithoutaccident.eu>

6 a 8 noviembre de 2013: Conferencia "ICT2013 : Crear, Conectar, Crecer " en Vilnius (Lituania)

Este evento, organizado por la Comisión Europea junto con la Presidencia lituana del Consejo de la UE, reunirá a más de 4.000 investigadores, innovadores, empresarios, representantes de la industria, jóvenes y responsables de políticas en Vilnius. Hay un intenso programa que incluye conferencias, exposiciones, sesiones de networking, foro de inversiones y actividades para los estudiantes y jóvenes investigadores, el evento se centrará en el Horizonte 2020 -Programa Marco de Investigación e Innovación 2014-2020 de la UE.

Para saber más: <http://ec.europa.eu/digital-agenda/en/ict-2013>

12 a 13 noviembre de 2013: Foro Europeo de empleo en Bruselas (Bélgica)

El Foro Europeo de Empleo es una conferencia anual y una feria de empleo que se centra en los principales problemas económicos y sociales que rodean al empleo y a la creación de empleo en un debate efectivo y un foro de encuentro. El tema del foro de este año es "Alcanzar el crecimiento a través del cambio" que pone de relieve la necesidad de que la Unión Europea introduzca y conduzca ese cambio con el fin de lograr un crecimiento sostenible. Durante las tres sesiones principales, la conferencia estará dedicada a tres temas que son prioridad en la agenda de todos los países de la UE: el empleo juvenil, la inclusión social y las empresas.

Para saber más: <http://www.europeanemploymentforum.eu>



Programas españoles

Plan de formación y cooperación de la Agencia nacional española del programa Juventud en Acción

Está abierto el plazo de inscripción de las siguientes actividades formativas nacionales e internacionales del programa Juventud en Acción. En los próximos días se abrirán nuevas convocatorias tanto para cursos de ámbito nacional como para cursos internacionales. ¡No te olvides de consultar nuestra página Web regularmente!

Más información sobre los cursos y como inscribirse en enlace:

http://www.juventudenaccion.injuve.es/formacion/cursos/?__locale=es

Viajes de estudios en Alemania para grupos de estudiantes universitarios

Pueden solicitar estas ayudas grupos de estudiantes de universidades extranjeras dirigidos por un profesor universitario y matriculados de curso completo en sus respectivas carreras a partir del segundo semestre. El número de participantes no debería ser inferior a 10 ni superior, por regla general, a 15. De manera adicional, se puede conceder una ayuda a un profesor universitario como acompañante del grupo. Se concederán ayudas para viajes de estudios y prácticas para estudiantes de una duración mínima de 7 días y para un período máximo de 12 días (días de viaje incluidos), aunque la duración total de los viajes pueda ser mayor.

Hasta el 1 de noviembre de cada año para viajes que empiecen a partir del 1 de marzo del año siguiente (resolución del DAAD: a mediados de enero).

El proceso de solicitud se efectuará a través del portal web del DAAD, que se puede encontrar en el siguiente enlace: <https://portal.daad.de/>

Becas Programa Universtage 2014

Pueden solicitar estas becas los titulados universitarios recientes con un buen expediente académico, que hayan realizado algún curso del Plan de Formación para el Empleo del Instituto Aragonés de Empleo y que no hayan recibido anteriormente una beca Universtage. Ampliar información en convocatoria.

Las prácticas tienen una duración de tres meses, con beca mensual (que varía según el país de destino con una cuantía entre 500 y 800 euros al mes), más el reembolso de un viaje de ida y vuelta (con un tope que varía según el país de destino de 350 a 1.500 euros), así como un seguro de enfermedad, accidentes y responsabilidad civil.

El plazo es el **31 de octubre de 2013**.

Más información:

<http://www.unizar.es/universa/internacional/programa-universtage/convocatoria/>